

Alistan consulta del Presupuesto Participativo

IECM ajusta marco
geográfico de
participación ciudadana;
siguen mil 837 territorios

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

El Instituto Electoral de la Ciudad de México comenzó con los preparativos para la consulta del Presupuesto Participativo 2025.

Las y los consejeros electorales avalaron ajustes al marco geográfico de participación ciudadana y al Catálogo de Unidades Territoriales para mantener las mil 837 unidades territoriales en la Ciudad, de las cuales mil 781 estarán conformadas por colonias, unidades habitacionales o fraccionamientos y 56 corresponden a pueblos originarios.

Los ajustes aprobados por el Consejo General del IECM obedecen a cambios relacionados con la inscripción de seis pueblos, hecha este año por la Secretaría de Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Indígenas Residentes local.

Dichos ajustes tuvieron un efecto en las unidades territoriales como el pueblo La Candelaria, en Coyoacán; Cuauhtepc de Madero, en Gustavo A. Madero; Santiago Sur (Barrio), en Iztacalco; pueblo Magdalena Mixiuhca y Pueblo Peñón de los Baños, en Venustiano Carranza; y pueblo Santa Úrsula Xitla, en Tlalpan.

Cabe recordar que con el Presupuesto Participativo los capitalinos puede proponer proyectos para mejorar su colonia y reforzar el tejido social, los cuales son ejecutados con presupuesto del gobierno local. ●



El IECM ya prepara la consulta del Presupuesto Participativo 2025.

